

Geschichten von CORA & CONRAD

Zu Besuch im Kindergarten Mittelfeldweg



Cora und Conrad bekamen einen Anruf vom Kindergarten Mittelfeldweg. Wenn sie Lust hätten, sollten die beiden doch einmal vorbei kommen. Im Kindergarten würde ein ganz besonderer Gast auf Cora und Conrad warten. Die beiden machten sich also auf den Weg und waren schon sehr gespannt, was oder wer sie im Kindergarten erwarten würde. Dort angekommen betraten sie mit Mundschutz den Kindergarten und gingen natürlich zuerst einmal zum Händewaschen. Anschließend wurden Cora und Conrad in einem Gruppenraum erwartet. Dort saß dann, auf einer Hand, ein wirklich ungewöhnlicher und seltener Besucher: Ein wunderbarer Maikäfer! Er war noch sehr müde und hockte auf seiner Lieblingsspeise, Eichenblätter. Dann erfuhren Cora und Conrad einige Dinge über den Käfer: Maikäfer sind Insekten und gehören zu der Familie der Blatthornkäfer. Blatthornkäfer werden sie genannt, weil die Enden ihrer Fühler aus kleinen Blättchen bestehen, die wie ein Fächer aussehen. Maikäfer haben, wie alle Insekten, 6 Beine und werden 3 cm lang. Typisch für den Käfer sind die braunen Flügel, das schwarze Halsschild, sowie das schwarzweiße Zickzackmuster an der Seite. An den Fühlern lässt sich übrigens erkennen, ob es ein Junge oder ein Mädchen ist. Jungs haben sieben Blättchen, Mädels nur sechs. Cora und Conrad versuchten die Fühlerblättchen beim Kiga-Käfer zu zählen, aber das war gar nicht so einfach. Eins, zwei, drei, vier, fünf... sieben... nein sechs! Warte mal... sieben... nee, nochmal.

Doch sieben!



Dann erfuhren die beiden noch, dass es viele Jahre dauert, bis sich ein neuer Maikäfer entwickelt hat, 3-5 Jahre sind möglich. Irgendwie waren Cora und Conrad ein bisschen traurig, als sie erfuhren, dass so ein hübscher Maikäfer nur 2 Monate lebt. Aber sie freuten sich doch sehr darüber, dass der Käfer nun sofort wieder nach draußen auf eine wunderschöne Eiche gebracht wird. Erzieherinnen und Kinder sangen noch das Lied vom kleinen Käfer auf der Hand und brachten dann gemeinsam, mit Abstand, den Maikäfer auf seinen Baum. Cora und Conrad verabschiedeten sich von allen.

„Wer noch mehr vom Kiga-Maikäfer erfahren möchte, schaut unter Kita-online (Kita to go - Kindergarten Mittelfeldweg) vorbei. Dort gibt es drei kleine Filme dazu und auch das Liedchen kann mitgesungen werden.“



Fortsetzung folgt...